

Freibad wird teurer

Parlament: Ober-Ramstadt erhöht den Eintrittspreis um 20 Prozent- Grüne üben Kritik

OBER-RAMSTADT Besucher des Ober-Ramstädter Freibads müssen in dieser Saison tiefer ins Portemonnaie greifen. Die Eintrittspreise werden um durchschnittlich 20 Prozent teurer. Das hat das ...

Besucher des Ober-Ramstädter Freibads müssen in dieser Saison tiefer ins Portemonnaie greifen. Die Eintrittspreise werden um durchschnittlich 20 Prozent teurer. Das hat das Parlament jetzt einstimmig beschlossen. Die Grünen stimmten allerdings nicht aus Überzeugung, sondern nur wegen des Haushaltssicherungskonzeptes zu.

„Wir fragen uns und werden auch künftig nicht locker lassen, warum das Freibad überhaupt etwas kostet, während andere Sportarten nichts kosten“, sagte Rainer Schönenberg von den Grünen. Wer gefördert werde, schein ihm willkürlich. Der Vergleich hinke, widersprach Karl-Heinz-Haas (SPD): „Vereine haben Aufwendungen, beispielsweise für Trainer. Diese Ausgaben entstehen im Schwimmbad nicht.“

Mit der Neufassung der Gebührenordnung wird gleichzeitig die gegenseitige Anerkennung der Dauerkarten für die Freibäder in Ober-Ramstadt und Traisa ausgesetzt.

Die Gemeinde Mühlthal sieht bisher wegen der bevorstehenden Kommunalwahl keine Erhöhung der Eintrittspreise vor. Sollte dies nach der Wahl und vor Beginn der Badesaison doch noch geschehen, könnten die Karten wieder gegenseitig anerkannt werden, heißt es in der Beschlussvorlage.